

La argumentación.

Mi argumentación.

Mi argumentación se basa sobre No tirar la basura en la calle, cuando vemos a nuestro alrededor siempre vemos bolsas plásticas, cartón , vidrio y mucha más basura que las personas por una razón no tan obvia la tiran en la calle, aparte de que eso se ve muy mal, también daña a nuestro pobre planeta, cada vez es más la contaminación en la calles y en las aguas.

¡Gente por favor ayúdennos a no tirar más basura en la calle!

¿A caso te gusta ver tu casa sucia con mucha basura y en desorden?

Creo que no verdad, entonces mira como si fuera tu casa las calles, digo en el sentido que no te acostumbres a verla con mucha basura, tampoco te pido que la limpiezas pero si nos puedes ayudar no tirando la basura en la calle, si es cierto en ocasiones no encontramos un bote de basura pero en tu bolsillo o cargando la en tu mano hasta que encuentres un bote de basura o hasta que llegues a tu casa, si tú practicas eso verás cómo se vuelve un buen hábito será de gran ayuda para nuestro planeta , nuestras calles se verán muy limpias y agradables.



Esny Eunice Corado López

Colegio del futuro cuarto bachillerato

Lengua y literatura lección 11